
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【あやぐも祭実行委員長より】 

24 曲の合唱が歌い終わり、令和６ 年度のあやぐも祭は終わりを迎えます。皆さん、今年度のあやぐも祭

はどうでしたか？ 今年は体育館に全校生徒がそろい、１ ～３ 年生の合唱を聴くことができました。私にとって

初めての形式で、戸惑う部分があったと思いますが、素晴らしいあやぐも祭を築き上げることができました。

ありがとうございます。１ 年生、学級全員で一つの合唱を創り上げるということに楽しいと感じた人も大変と

感じた人もいると思います。どちらの気持ちが大きくても大きな達成感を得られたと思います。２ 年生は去年

より更にレベルアップした合唱を届けることができました。練習を積極的に行えた人が多かったのではないで

しょうか？ 来年は今年を更に上回る合唱を後輩に届けてください。３ 年生は最後のあやぐも祭でした。合唱

を終え、今、どんな気持ちですか？ このあやぐも祭にかける思いは一番大きかったと思います。私は３ 年間

の集大成となる合唱にすることができました。あやぐも祭期間を通じて、一人一人の気持ちが伝わり合ったと

思います。どの学級もまとまりのある合唱が体育館全体に響き合う一日でした。練習では、うまくいかないこ

とが多々あったと思いますが、みんなが一丸となって進めてきたことによって各学級の合唱が完成したと思い

ます。賞を獲った学級も素晴らしいですが、それ以上に学級の仲間と協力して、時間をかけて努力を重ねた

ことに、本当の価値があると私は思います。そのため、この経験は心に深く刻まれるでしょう。１ 、２ 年生は

この袋井中学校の伝統を来年に引き継いでください。３ 年生は、残りの約５ か月という短い期間となります

が、ここまで築き上げてきた絆を胸に、悔いの残らない学校生活を送りましょう。次は自鍛のステージです。

今後、袋井中生一人一人が自鍛し、飛躍、成長することを願います。 

学校を華やかにしていただきありがとうございました 


